



INFORME ANUAL 2023

Agradecemos a todos nuestros donadores, Consejo Directivo, personal y voluntarios por compartir con nosotros los retos, aprendizajes y éxitos de este año. Sin ustedes, nada de lo que logramos en Comunidad de Restauración Familiar Semilla, A.C. sería posible.

¡Juntos seguimos viendo vidas y familias enteras transformadas!

Queremos compartir con ustedes los logros de este año como asociación y un testimonio ejemplo de todo lo que Dios ha hecho a través del esfuerzo de todos. Les invitamos agradecer a Dios, junto con nosotros, por Su obra en los hombres en adicciones y sus familias y a orar por los planes para 2024.

Bendiciones,

Rene Nevarez, Director General

Hombres y Familias Restauradas

En 2023, hemos atendido a 124 hombres en nuestro programa residencial de rehabilitación de adicciones en el Rancho. La mayoría de ellos son de Cd. Juárez, pero hemos recibido hombres de diferentes partes de México y EUA.

Nuestro programa de seis (6) meses está diseñado para que se enfrenten a sí mismos; reconozcan sus heridas y errores para perdonar, pedir perdón y dejarlos atrás; aprendan herramientas para su salud mental, emocional y espiritual; practiquen diferentes habilidades para la vida laboral; y trabajen en restaurar sus relaciones familiares.

Para mejorar las relaciones familiares, trabajamos también con sus familiares en nuestros Talleres de Bienestar Mental y Familiar de manera virtual, los cuales expandimos este año. Ahora atendemos a mujeres en 2 horarios y agregamos un taller para hombres, donde toman clases prácticas y tienen mentoría en grupos pequeños.

El resultado de los talleres es que las familias están capacitadas para tratar de manera positiva y firme a los hombres, con límites sanos, corazones sanados y mentes limpias.



Director Rene Nevarez dando clase a los hombres en rehabilitación en el Rancho



103 mujeres beneficiaron de nuestros Talleres de Bienestar Mental y Familiar online en 2023, gracias a 13 mentoras voluntarias

También reciben terapias grupales en visitas planeadas y guiadas al Rancho durante el año. En estos reencuentros, se fomenta la comunicación asertiva, la diversión sana y la planeación familiar hacia la reintegración al terminar el programa residencial.

Agradecemos a Dios, nuestro personal y voluntarios por los logros alcanzados en cada familia.



Participantes de la "Conferencia Freedom" en julio 2023: Nuestro programa de entrenamiento de voluntarios/personal y parte de nuestro programa de seguimiento con las familias en restauración incluye un curso intensivo de 12 semanas, culminando con un retiro donde cambian viejos patrones de pensamiento. Este año, 31 personas beneficiaron de esta capacitación y 18 voluntarios/staff apoyaron en llevarlo a cabo.

Refuerzo para las Primeras Batallas

Después del programa de rehabilitación, los hombres y sus familias enfrentan los retos fuertes de formar una nueva vida sin recaídas y queremos apoyarlos en esa travesía.

Durante este año, seguimos reforzando nuestro programa de seguimiento. En marzo, comenzamos una reunión semanal para los graduados del Rancho. Aprenden más herramientas y tienen mentoría para mantener su sobriedad en su fase de reinserción social.

Seguimos mejorando nuestra casa de reinserción en Juárez, que atendió a 11 hombres en este año con una bolsa de trabajo, hospedaje, comida y supervisión mientras ellos se reintegren a su nueva vida sin adicciones.

En 2024, planeamos mejorar nuestros servicios de seguimiento para las familias en restauración.

CONCEPTO	PORCENTAJE
CUOTAS DE BENEFICIARIOS	13.63%
EMPRESAS	6.7%
FUNDACIONES	12.17%
INGRESOS PUBLICOS	2.2%
OTROS	65.30%
INGRESO TOTAL	100%



Seguimos con reparaciones y mejoras a las instalaciones del Rancho, incluyendo pintando todos los edificios, arreglando la instalación eléctrica, reemplazando puertas y ventanas, etc. El próximo año buscamos habilitar más baños, el 2º comedor/cocina, y más dormitorios.

¡Superamos la meta para construcción de más baños en el Rancho en Juárez Giving Day!

Gracias a 33 donadores y el esfuerzo de nuestro staff, ganamos \$29,650 M.N. en premios por nuestra participación en la campaña. ¡En total, levantamos \$120,560 pesos! Esperamos terminar los baños en el primer semestre de 2024.

COMO APOYAR A SEMILLA

Puedes apoyar con donativos en especie o efectivo:

Transferencia bancaria en el banco Santander

No. de cuenta: 65-50879021-9

CLABE: 014116655087902197

Comunidad de Restauración Familiar Semilla AC

Por depósito a la cuenta de la asociación en OXXO a

la tarjeta Santander: 5579 0890 0277 4761

¡Gracias por todo su apoyo!